

小中合同大運動会結団式!



5月25日(土)に令和6年度小中合同大運動会を開催します。その運動会へ向けての結団式を5月2日(木)に実施しました。小学校は、赤団団長・西君、白団団長・山崎さん、中学校は、赤団団長・岩本禪君、白団団長・岩本海輝君を中心にそれぞれの団が集結しました。今年度の運動会スローガン「挑夢(いどむ) 夢の向こう側へ」のもと、子供たち一人一人が輝くように、小中学校一致団結して頑張っていきます。八竜小でも運動会に向けての集会を行い、「あきらめないこと 協力すること 大きな声を出すこと」の3つをがんばることを決めました。

今年度も昨年度に引き続き、多くの家族や来賓の方々、地域の方々をお招きして、午前中に実施します。

子供たちの頑張りによって、坂本の皆さんに元気を届けることができるように取り組んでいきますので、ご近所の方々もお誘いのうえ、ご来場をお待ちしております。



小中合同歓迎遠足!

今年度も結団式の後、小中合同歓迎遠足を行いました。小学校4名、中学校9名の新入生を歓迎しました。

中学校の体育館で、まずは、新入生の自己紹介とレクリエーションを行いました。中学生とも仲よくでき、楽しい時間でした。その後、バスに乗り、鶴喰のいこいの家の広場で、お弁当を食べました。その後、小中合同の縦割り班で、付近を、ウォークラリーをして楽しみました。

小中学生が協力してゲームにも取り組み、みんなの仲がさらによくなりました。



1年生にプレゼント!

住民自治協議会から1年生に国語辞典のプレゼントがありました。

これは住民自治協議会が入学のお祝いとしていただきました。1年生もとても喜んでいました。すぐに1年生が辞典を使うわけではありませんが、6年間にわたって、国語辞典は使いますので、大変ありがたいです。地域の皆様の温かい思いに感謝しています。ありがとうございました。



○4月19日(金)の今年度最初の授業参観・PTA 総会・学級懇談会は、大変お世話になりました。子供たちの新しい学年での意気込みをご覧いただけたことでしょう。

○5月19日(日)は、PTA 美化作業です。7時より実施しますのでご協力をお願いします。